

Ehejubiläum: Stadtdechant lädt Paare ein

Von Heike Tagsold

28. September 2025, 12:00



Stadtdechant Frank Heidkamp lädt alle Paare, die in diesem Jahr ihre Silber-, Rubin-, Gold-, Diamant-, Eiserne- oder Gnaden-Hochzeit begehen, zu einem gemeinsamen Fest ein. Gefeierte wird am Sonntag, den 28. September, ab 12.00 Uhr. Beginn ist mit einer Festmesse in der Kirche St. Maximilian (Schulstraße 15). Im Rahmen dieser Heiligen Messe ist Gelegenheit zur Erneuerung des Eheversprechens und einem persönlichen Segen. Anschließend wird das Fest im Klosterhof des Maxhauses (Schulstraße 11) mit einem Mittagessen und gemütlichem Beisammensein bis gegen 16.00 Uhr fortgesetzt. Um Anmeldung beim Katholischen Gemeindeverband wird gebeten unter info@katholisches-duesseldorf.de (<mailto:info@katholisches-duesseldorf.de>) oder 0211 901020.